

9月

ゆりぐみだより



2025年度 9月
尚徳福社会 おぐら保育園

今年も暑い日が続いていますね。「今日は水遊びできるかな？」と、夏ならではの遊びを楽しみながら元気に過ごしています。異年齢交流などを通して小さい子に優しく接する姿もたくさんみられます。



☆流行っていること☆

・あやとり

廃材で毛糸を使っていて、そこからあやとりをしてみることに。一度やりだすと、夢中になり毎日楽しんでいきます。最初は「全然できないよー」と嘆いていましたが、あっという間に上達。最近では、お家で覚えてきたものを友だち同士で教え合い、あやとりレパートリーが増えています。

・UNO

UNO 始めました。ルールも簡単で覚えやすく盛り上がっています。最後の1枚の全力で「ウノ!!!」と言うのが可愛いです。

☆感触・色水遊び☆

・感触遊び

ゼリー状の「触れる水」で遊びました。作るまでの実験を楽しんだり、触った感触を楽しんだりしていました。また、色粘土遊びも行っています。粘土に色をつけるところからはじめ、今では細かい作業を集中して作っています。参観で一緒に作ってくれたお父さん・お母さんのアイデアも参考に楽しんでいます！

・色水遊び

食紅を使って色水遊びを楽しんでいます。回数を重ねるごとに想像した色を作ることが上手になってきました。



☆参観ありがとうございました☆

自分のお父さんお母さん以外でもお友だちの保護者の方が来てくれた日はとっても嬉しそうでした。毎日「今日は誰の保育参観？」と嬉しそうに聞いていました。念願のパパママとドッチボールや水遊びが叶い、大興奮でした。全力で遊んでいただきありがとうございました！

最高学年となり成長した姿を見ていただけ良かったです。

☆お願い☆

○日々の爪のお手入れをこまめに行ってくださいありがとうございます。引き続き、爪が長い、ガタガタになっていると友だちと接触した際に、自分やお友だちに傷がついてしまうことがありますので爪の確認をお願いいたします。

○汗拭きに使用するタオルを着替えの棚に入れておいてください。